

この町に住んで思うこと

「りんご畑から見える景色」～人の優しさが根付くまち～ 松澤 邦江さん

私は下諏訪で生まれ育ち、先祖代々続く農家の8代目です。子どもの頃から畠の手伝いをし、農業高校や農大に進みました。一度は社会勉強をしたいと思い精密会社に勤めました。ジャスコ通りができるまで町が栄えていく一方で、農家は少しずつ減っていました。それでも、先祖が残してくれたりんごの木を大切にしながら、新しい木を植えて守り続けています。お客様から「おいしかったよ」「また来たよ」と声をかけてもらえることが励みです。

下諏訪は、人が温かくて本当に大好きな町です。新しく来た人にも自然と声をかける、そんな風土があります。議会には、昔から町を支えてきた製造業や製糸業をもっと大事にしてほしいと思っています。今も国内生産にこだわって頑張っている会社がたくさんありますし、観光と組み合わせて工場見学などができるといいですね。また、若い方にも議員になってもらい、町のために考え、行動し、町民の声をしっかり届けていってほしいです。

【インタビュー 高橋】



「松澤農園」8代目として東赤砂にてりんご農園を営んでいる明るく元気な方です。

議長のつぶやき

本誌創刊、50号を迎えました。創刊号は平成19年（2007年）2月1日、統一地方選挙直前の発行でした。

当時は地元新聞が4紙あり、議会の様子や一般質問も現在と同様に詳細に報道されていましたが、議員自らの責任において、皆様にお知らせすることが大切であるとのことから、発行に至りました。

当時、議会改革によって、定数削減（18→13）の選挙の行われる2か月前の発行となり、継続して立候補する議員のPRになるようなことのないように作成したと、当時の編集担当の議員さんからお聞きしました。

あれから、19年間（内7年間休刊）発行を続けることができました。これからも、町民の皆様にページをめくっていただける「議会だより」にしていきたいと思います。

議長 中山 透

3月定例会日程(予定)

開会	2月 24日(火)
議案質疑	3月 4日(水)
一般質問	5日(木)
	6日(金)
閉会	19日(木)

ぜひ傍聴にお越しください。
日程は変更になる場合があります。
詳細は議会HPをチェック！



SNSはこちらから
ご覧ください



Instagram



Facebook